

Presseinformation

Januar 2020

Signify und ELEKTRON vereinbaren Vertriebspartnerschaft in Österreich

Wien, Österreich – [Signify](#), Weltmarktführer für Beleuchtung, hat mit der ELEKTRON AG ein Partnerschaft für den Vertrieb der kommunalen Außenbeleuchtung¹ in Österreich vereinbart. Mitte vergangenen Jahres hatte das Unternehmen bereits eine [Neuausrichtung seines Vertriebs](#) in der Alpenrepublik angekündigt, bei der vermehrt auf die Zusammenarbeit mit externen Partnern gesetzt werden soll. Die Kooperation mit dem führenden Schweizer Traditionsunternehmen ELEKTRON wird diese Fokussierung nun ab dem nächsten Frühjahr in die Tat umsetzen. Eine vergleichbare Partnerschaft zwischen den beiden Unternehmen besteht in der Schweiz bereits seit vielen Jahren.

„Unser Ziel als führender Anbieter für professionelle Beleuchtungslösungen ist es, unseren Vertrieb in der gesamten DACH-Region mit Blick auf die Zukunft neu zu organisieren. Dazu wollen wir auch auf dem österreichischen Markt vermehrt auf Partnergeschäfte setzen“, sagt Karsten Vierke, CEO Signify DACH. „Wir freuen uns sehr, hierfür mit ELEKTRON einen perfekten Partner gefunden zu haben und auf die äußerst erfolgreiche Zusammenarbeit in der Schweiz aufbauen zu können.“

Das Schweizer Traditionsunternehmen [ELEKTRON AG](#) verfügt als Marktführerin in der Straßenbeleuchtung über jahrzehntelange Erfahrung in der Außenbeleuchtung. Neben dem Thema Energieeffizienz spielen Lichtqualität und Lichtemissionen bei den Lösungen von ELEKTRON eine wichtige Rolle. Das Unternehmen treibt zudem die Digitalisierung von öffentlichen Infrastrukturen voran und weist dabei dem Straßenleuchtennetz eine zentrale Rolle zu. Für Enrico Baumann, CEO der ELEKTRON AG, bedeutet der Ausbau der Zusammenarbeit sehr viel: „Wir freuen uns, schon bald auch in Österreich als Partner für Signify tätig sein zu dürfen. Dies ist eine Bestätigung, dass wir mit unserem Konzept für Smart Street Lighting auf dem richtigen Weg sind.“

Um die zukünftige Partnerschaft in Österreich umfassend und zukunftsorientiert durchzuführen, beabsichtigt ELEKTRON die Gründung einer neuen Gesellschaft. Die Partnerschaft von Signify mit ELEKTRON wird über den reinen Produktvertrieb hinausgehen. Gemeinsam mit der neugegründeten Gesellschaft wird sich ELEKTRON zusätzlich auch um weitere Aspekte und Services wie Planungen, Inbetriebnahmen und After-Sales-Management für die österreichischen Kunden kümmern sowie die IoT-Lösung Interact City (ehemals CityTouch) vermarkten und Bestandskunden im Service betreuen. Der Startschuss für die Kooperation ist im Frühling 2020 geplant.

¹Zusätzlich zum Vertrieb der professionellen Außenbeleuchtung wird ELEKTRON als Value Added Partner für die Systemintegration der IoT-Plattform Interact City zur Vernetzung intelligenter Beleuchtung fungieren. Damit weitet ELEKTRON ihre Value Added-Partnerschaft mit Signify auf die gesamte DACH-Region aus.



Ihre Ansprechpartner für weitere Informationen:

Stefan Zander
Pressesprecher
Signify GmbH
Röntgenstraße 22, 22335 Hamburg
+49 160 742 90 87
stefan.zander@signify.com

Silja Rieke
Pressesprecherin
Signify GmbH
Röntgenstraße 22, 22335 Hamburg
+49 151 124 20 750
silja.rieke@signify.com

Gabriela Maimanis
Marketing und Kommunikation
ELEKTRON AG
Riedhofstrasse 11, 8804 Au ZH
+41 44 781 05 15
g.maimanis@elektron.ch

Über Signify

[Signify](#) (Euronext: LIGHT) ist der weltweit führende Anbieter für Licht- und Beleuchtungslösungen für professionelle Anwender, Endkonsumenten und Beleuchtung im Internet der Dinge. Mit unseren [Philips](#) Produkten, den vernetzten [Interact](#) Lichtsystemen und datengestützten Services, bieten wir einen Mehrwert für Unternehmen und verändern das Leben zu Hause, in Gebäuden sowie in urbanen Räumen. Mit einem Umsatz von 6,4 Milliarden Euro im Jahr 2018, rund 27.000 Mitarbeitern und einer Präsenz in über 70 Ländern erschließen wir das außergewöhnliche Potenzial von Licht für ein angenehmeres Leben und eine bessere Welt. Vom Dow Jones Sustainability Index wurden wir zum dritten Mal in Folge als [Branchenführer](#) im Bereich Nachhaltigkeit ausgezeichnet. Neuigkeiten von Signify finden Sie im [Newsroom](#), bei [Twitter](#) und [LinkedIn](#) sowie auf [Instagram](#). Informationen für Investoren finden Sie auf der Seite [Investor Relations](#).

Über ELEKTRON AG

Das führende Schweizer Traditionsunternehmen engagiert sich aktiv im Energie- und Infrastrukturmarkt für Ressourcenminimierung durch Steigerung der Energieeffizienz. Als kompetenter Integrator verbindet ELEKTRON individuelle Kundenbedürfnisse mit den passenden Technologiepartnern. So entstehen in den Geschäftsbereichen Antriebe, Elektronik, Zahlungssysteme, Smart City und Licht intelligente Lösungen für effiziente Systeme.

In der Straßenbeleuchtung hat ELEKTRON seit einem Jahrzehnt große Erfahrung in der Verbreitung der LED-Technologie und sorgt so nachweislich für mehr Energieeffizienz und Sicherheit auf den Schweizer Straßen. Mit der gezielten Vernetzung und dem Einsatz von hochwertiger Sensorik wird die Straßenbeleuchtung noch effizienter und emissionsärmer. Mit dem Ansatz „Über das Licht zur Smart City“ entwickelt das Unternehmen intelligente Infrastruktur-Lösungen rund um den öffentlichen Lichtpunkt.

Aktuelle Informationen zu ELEKTRON finden Sie auf der [News-Seite](#) und auf [LinkedIn](#).
www.elektron.ch